

2015年2月23日（月）

フジサンケイビジネスアイ

ネット広告でベトナム進出、トップ狙う

新興市場として注目されるベトナムには、多くの日本企業が進出している。大手食品メーカー、コンビニエンスストアチェーンのほか、2014年にイオンモールがホーチミン市に第1号店を出店。今年は真庭屋もホーチミン市に本拠地を開設する。それに伴い、観光促進効果を高めるためのマーケティング手腕へのニーズが噴まっている。インターネット広告代理店のブレイク・フィールド社は、新規した日本企業向けサービスを展開する全額市民の子会社を設立した。井田正幸社長は「日本と貿易ビジネスモデルで、ベトナムでトップを狙う」と意気込んでいる。

なぜベトナムに

「インターネット広告代理店として、金融とヘルスケア分野に特化して国内トップクラスに



ブレイク・フィールド社 井田 正幸社長

いた・まさゆき 多摩大経営顧問事務。1985年C-S長ベンチャーキャピタル「現(ライズ・パートナーズ)」に入社。2006年ブレイク・フィールド社を設立し、取締役。千葉県出身。

成長している。今後、この世界で国内企業を日本側とともに、アジア市場にも事業を広げたいと思った。成長市場である東南アジア諸国連合（ASEAN）を調べて検討したところ、ベトナムは市場が大きいとともに成長が速しく、インターネット広告市場はまだ未成熟なので、トップを出さんと判断した。」

吉村 前澤伸也 多摩大経営顧問事務。1985年C-S長ベンチャーキャピタル「現(ライズ・パートナーズ)」に入社。2006年ブレイク・フィールド社を設立し、取締役。千葉県出身。

期は1億円を計画している)——ベトナム以外の地域は「すでにタイでヒュニックスブルックで日本を紹介するサイトを立ち上げている。今年中にタイ、インдонезシアへの進出実績も検討している。必殺度は複数あるが、資金が少ないところが結構難だ」(佐竹一秀)

■会社概要
●本社＝東京都千代田区一丁目7-1 一丁目ビル
●設立＝2014年5月
●資本金＝2400万円
●従業員＝40人 (2015年1月末時点)
●事業内容＝インターネット広告代理店